

Cuba pour appliquer les résultats de la science à l'entraînement des athlètes



La Havane, 19 oct. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est prononcé ce mardi pour l'application des résultats de la science et de l'innovation dans la formation intégrale des professionnels et des athlètes.

Lors d'un échange dans la capitale avec des responsables de l'INDER, l'Institut national des sports, de l'éducation physique et des loisirs, des scientifiques et des universitaires, le président a insisté sur la nécessité de promouvoir la recherche dans le domaine, en s'appuyant sur le renforcement du système de gestion.

Miguel Díaz-Canel a d'autre part souligné l'urgence de répondre aux questions abordées lors d'une récente réunion avec les représentants du secteur, concernant la participation aux derniers Jeux olympiques de Tokyo 2020.

Parmi les sujets abordés figuraient l'importance d'améliorer le niveau de compétition à la base, la préparation d'enseignants et d'entraîneurs talentueux, l'amélioration technologique et le sauvetage de l'école cubaine de volley-ball.

La réunion a également été l'occasion de discuter des défis auxquels est confrontée la nation caribéenne face à la commercialisation croissante du sport dans le monde, de l'utilisation des technologies de pointe dans l'entraînement et de l'impact du blocus imposé par les États-Unis sur le développement de différentes spécialités et l'accès aux fournitures.

Un autre point à l'ordre du jour était l'impératif de former les ressources humaines en fonction des exigences de l'époque actuelle, ainsi que d'améliorer les conditions des zones d'exercice physique.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/274341-cuba-pour-appliquer-les-resultats-de-la-science-a-l-entrainement-des-athletes>



Radio Habana Cuba